
Ratsherr Kühl weist auf Gespräche mit den diversen Gesellschaften hin, die zur Vorbereitung 
der Gesellschafterverträge dienen. Diese Gespräche seien für Januar geplant. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


